

ちくま

No. 96
2024.2.1

長野県千曲市



祝！成人おめでとう

1月7日（日）、信州の幸あんずホールで、令和5年度千曲市成人式が開催され、対象者 629 名中、471 名の成人の皆さんが出席しました。

稲荷山勇獅子保存会のオープニングアトラクションの後、式典が行われ、成人のつどいでは思い出のビデオの鑑賞と千曲市PR大使「鬼越トマホーク」が出演し大盛り上がりいました。

上の写真は、最後に鬼越トマホークと実行委員と会場の皆さんで記念撮影をしたものです。

《主な掲載記事》

特集 成人式	2～5
第28回更埴地区短詩型文学祭 入賞作品・公民館からのお知らせ	6～7
もっと知りたいふるさと (桜堂地区)	8

特集 成人式

誓いの言葉

八幡地区 宮島 誠矢



本日は私たち新成人のため
に、このような盛大な式典を
催していただき誠にありがとうございます。
や激励のお言葉をいただきま
した千曲市長をはじめ多数の
ご来賓の方々にご臨席いただき
いたこと新成人を代表してお
礼を申し上げます。

私たちは「20歳」という人
生の節目を迎えることができ
ました。私たちの中には学校
で日々勉強をし、自分の目標
に向かって努力をしているる
人、すでに就職をして毎日奮
闘している人など様々です。

今日こうして、無事に成人
を迎えることができるのは、
私たちを大切に育ててくれた
家族、優しい指導で成長させ
てくれた先生方、常に私たち
の近くで見守ってくれた地域
の方々のおかげであることを
忘れないようしたいと思いま
す。

人々に恩返しをしていきたいと考えています。

新成人の立場はみんなそれが違いますが、一人ひとりが自分の言動に責任を持ち、千曲市民としてまた社会の一員として常に堂々と強い気持ちで前向きに歩んでいきます。

最後になりますが、私たちはまだ大人の世界に足を踏み入れたばかりです。数多くの先輩方に少しでも負けないよう、新成人として精進していきます。

これから、私たちは様々な場所で輝きます。この千曲市という素晴らしい場所に生まれ育ったことを誇りに持ち、少しでも社会に貢献したいと思います。

簡単ではありますが、誓いの言葉とさせていただきます。

ございます。また、市長はじめご来賓、ご臨席の皆様に新成人一同を代表し、御礼申し上げます。私たちはこうして成人式を迎えるまで、家族や地域の方、学校の先生方に支えられながら少しづつ成長してきました。置かれている環境はさまざまですが、これからはより一層責任のある行動をしていかなければなりません。

さて、大人の仲間入りをした私たちですが、今は長く短い人生の通過点であります。

私たちは、日々を、一瞬を大切に生きているでしょうか。私事ですが16歳のころに交通事故に遭い頭部に大きな怪我を負い入院・療養生活を強いられました。今でこそ健康に過ごしていますが、この経験を思い出すたびに、豊かな生活があたりまえでないことを再確認します。元旦には令和6年能登半島地震が発生し、被

上に何ができるか考え、実行していくことは私たちが取り組むべき課題であります。懇切丁寧な日々では忘れてしまったがちですが、ときどき目を向けて考えていくことが大切だと思います。

最後に、私の大切にしている言葉を紹介します。「もし大好きな夢叶えたければ、目覚めよ、いざ歩き出せ」これは映画「シスター・アクト」(邦題「天使にラブソングを…」)で音楽の教師であるデロリスが、物事を悲観する生徒たちに復唱させた言葉です。何かを成し遂げたければ、行動する前から諦めるのではなく、前を向き挑戦してみなければならないと強く思わせる言葉です。

私たちはこれからもそれぞれの夢を追い続け、また社会に貢献できるよう精進してまいります。

簡単ではありますが、誓いの言葉とさせていただきます。

恩師の方々に敬意を表すと共に心からお慶び申し上げます。 私からは2つ皆さんにお願いです。1つ目は、自分の思いを言葉にできる大人になつてください。WBCで世界一になつた栗山監督の名言で「できるかできないかでなく、やるかやらないかを自分で決めてやり続けること」また「自分を信じ続けなさい」とあります。自分を信じ、選手を信じたから優勝という結果となつたのです。難しい状況にも一步足を踏み出すためにも自分を信じ、しつかりと言葉に出して未来を歩んでください。

新成人の皆さんに贈る言葉

稻荷山公民館長 中山 博雅



ご成人おめでとう
稻荷山公民館長 中山 博雅

成人となられた皆様、そして、今日まで深い愛情を持つてお子様を立派に育て上げられた家族の皆様、温かく見守つてこられた地域の皆様、恩師の方々に敬意を表すと共に心からお慶び申し上げます。

私からは2つ皆さんにお願いです。1つ目は、自分の思いを言葉にできる大人になつてください。WBCで世界一になつた栗山監督の名言で、「できるかできないかでなく、やるかやらないかを自分で決めてやり続けること」また「自分を信じ続けなさい」とあります。自分を信じ、選手を信じたから優勝という結果となつたのです。難しい状況にも一步足を踏み出すためにも自分を信じ、しっかりと言葉に出して未来を歩んでください。

2つ目は、ぜひお近くの公民館に足を運んでみてください。新しい出会いが待っています。そして、実行委員を中心で引き受けてくださった皆さん、大変ご苦労様でした。希望と明るい人生に

でどう
中山 博雅
された皆様、そして
深い愛情を持つ
に育て上げら
様、温かく見
た地域の皆様、
意を表すと共に
申し上げます。
皆さんにお願
は、自分の思
る大人になつ
WBCで世界一
監督の名言で
ないかでなく、
いかを自分で決
信じ、選手を信
という結果と
難しい状況に
み出すためにも
しつかりと言葉
を歩んでくださ
ひお近くの公
んでみてください
云いが待つてい
実行委員会を進
くださった皆
苦勞様でした。
人生に

祝 成人 花樣年華



しおりの表紙



成人のつどいを始めます！



実行委員のみなさんです



会場入口に華が咲きます



千曲市PR大使 鬼越トマホークと話してみよう！



受付も実行委員が担当です

【かようねんか】



式典



式典の司会を務めました



友人と晴れ着で記念撮影



20歳の皆さんおめでとうございます



小学校ごとに受付で並んでます



後ろ姿も素敵です



晴れの日に3世代でパチリ

※「館報ちくま」及び「もっと知りたいふるさと」は千曲市ホームページでご覧になれます。

もっと知りたい ふるさと

96

桜堂地蔵尊と奉賛会



桜堂地蔵尊

桜堂公民館には玄関に入つてすぐ正面の室に高さ90センチ余り、男子2～3人でやつと持ち上げることができる位の地蔵尊が安置されています。

幾枚もの頭巾をかぶり、よだれかけをして、子どものようないいえどけない笑みを浮かべたお地蔵さまで、子どもを守り、旅ゆく人々を守り、人生の救いを一手に受けた守護神として尊敬されているその姿

明らかにすることはできませんが、言い伝えられてきた民話があります。

【桜堂のお地蔵さま】